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協
働
の
ま
ち
づ
く
り

―
最
初
に
、
協
働
の
ま
ち
づ
く
り
に
向

け
た
市
長
の
思
い
を
お
聞
か
せ
く
だ
さ

い
。

市
長
　
ま
ず
、
市
政
の
主
人
公
は
市
民

の
皆
様
で
す
し
、
地
域
の
こ
と
を
詳
し
く

ご
存
じ
な
の
も
市
民
の
皆
様
で
す
。
し

た
が
っ
て
市
民
の
皆
様
が
地
域
の
課
題

と
解
決
策
に
向
け
て
主
体
的
に
活
動
さ

れ
る
こ
と
が
大
事
だ
と
思
い
ま
す
。
も
ち

ろ
ん
市
も
協
力
し
て
一
緒
に
取
り
組
ん

で
い
き
な
が
ら
、
住
み
つ
づ
け
た
い
ま
ち

を
と
も
に
つ
く
っ
て
い
き
ま
し
ょ
う
と
い

う
こ
と
で
す
。

モ
デ
ル
地
区
の
取
り
組
み

―
モ
デ
ル
地
区
と
し
て
花
里
と
一
之
宮

は
先
行
実
施
さ
れ
ま
し
た
。
ま
ず
は
そ

の
あ
た
り
を
振
り
返
っ
て
く
だ
さ
い
。

門
前
会
長
　
正
直
大
変
だ
な
と
思
い
ま

し
た
が
、
市
か
ら
提
案
が
あ
る
前
か
ら
花

里
で
は
「
ガ
ヤ
ガ
ヤ
会
議
」
と
い
う
場
を

設
け
て
い
ま
し
た
。
地
区
の
役
を
受
け
て

い
る
方
の
会
議
で
な
く
、
誰
で
も
参
加
で

き
る
場
で
す
。
そ
こ
で
「
花
里
を
も
っ
と

こ
う
し
た
い
よ
ね
」
と
い
う
思
い
を
み
ん

な
で
話
し
合
っ
て
き
ま
し
た
。
こ
れ
が
基

特 集
　

５
月
４
日
か
ら
放
送
し
た
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
の
市
政
情
報
番
組『
ハ
イ
、市

長
で
す
』で
、花
里
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
の
門
前
会
長
と
一
之
宮
町
ま
ち
づ

く
り
協
議
会
の
田
邊
会
長
が「
協
働
の
ま
ち
づ
く
り
」を
テ
ー
マ
に
市
長
と

対
談
し
ま
し
た
の
で
、そ
の
内
容
を
紹
介
し
ま
す
。

協
きょうどう

働のまちづくりとは
　地域には市民の皆様をはじめ、町
内会や学校、事業者などさまざまな団
体があります。それらがお互いの持て
る力を発揮し、ともに手を携えて、地域
の課題解決に取り組み、住みつづけた
い地域をつくるための取り組みのこと
です。
　取り組む組織（＝まちづくり協議会）
は高山地域はおおむね小学校区単
位、支所地域は支所単位で市内に20
の組織が設立されています。
　市では、まちづくり協議会に総額
２億５千万円の支援金を交付するほ
か、まちづくり担当職員の配置や事務
所の提供など、地域の皆様と協働して
まちづくりに取り組みます。
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